



Groupe de travail Culture
Les Vert·e·s genevois·e·s
14 rue des Voisins
1205 Genève

Genève, le 1^{er} octobre 2025

**Lettre de soutien à Nicolas Walder à l'attention des milieux culturels genevois.
Deuxième tour de l'élection complémentaire au Conseil d'État – 19 octobre 2025**

Chères Acteur·ices de la culture genevoise, Cher·es Ami·es, Cher·es Sympatisant·es,

Le 19 octobre prochain lors du deuxième tour de l'élection complémentaire, nous avons l'opportunité – et la responsabilité – de participer à une décision politique majeure : élire un nouveau membre du Conseil d'État. Dans ce moment charnière, **le monde culturel a un rôle à jouer et une voix à faire entendre.**

À ce titre, nous vous appelons à soutenir et à voter pour **Nicolas Walder**.

Depuis des années, Nicolas Walder défend une vision de la société où **la culture n'est pas un luxe**. Pour Nicolas Walder la culture est **un pilier essentiel de la démocratie, de la cohésion sociale ainsi que de l'émancipation individuelle et collective**. Son engagement pour les droits culturels, la diversité des expressions artistiques, l'indépendance de la création, mais aussi pour de meilleures conditions de travail des artistes, technicien·nes, producteur·ices et travailleur·euses culturel.es, est reconnu.

Dans un canton où les milieux culturels doivent sans cesse défendre leur art, leur financement et leur légitimité, nous avons besoin d'un élu au Conseil d'État **qui comprenne les réalités du terrain, soutienne une politique culturelle ambitieuse et respecte la richesse de ses multiples acteurs** – de la scène indépendante à la musique expérimentale, des arts visuels aux cultures de la nuit.

Soutenir Nicolas Walder est un acte fort, nécessaire et politique. Il est important que le Conseil d'État reflète la pluralité de notre canton, y compris dans ses sensibilités artistiques et culturelles. Or, seul Nicolas Walder incarne cette ouverture, cette écoute et cette volonté de dialogue avec tous les milieux professionnels.

La culture mérite un conseiller d'État qui soit convaincu de l'importance de la culture et respectueux des valeurs portées par nos milieux.

La culture mérite un conseiller d'État qui soit ouvert à la diversité de ses expressions et de ses pratiques.

La culture mérite un conseiller d'État qui soit respectueux de la liberté artistique et à l'écoute des créateur.ices indépendant.es.

**Le 19 octobre, faisons entendre la voix de la culture genevoise.
Votez – et faites voter – Nicolas Walder.**

Amicalement,

Pour le groupe de travail Culture Vert.e.s genevois.e.s

Omar Azzabi (ancien président des Vert.es Ville de Genève), Béatrice Graf et Françoise Vaufrey Briegel (responsables du Groupe de travail Culture des Vert.es)

Signez ici <https://chng.it/VFCBw9GkZb> pour marquer votre soutien.